



栃木第四小学校

四小学校だより

向上無限

(こうじょうむげん)

令和6年11月号

発行日 令和6年11月13日

文責 木村 信孝(校長)



学校と地域をつなぐ‘四小バザー’へのご協力を大変ありがとうございました！

10月26日(土)、本校において数年ぶりにバザーや模擬店を中心とした催し‘四小バザー’を行い、500人近い方々に来場していただきました。学校でイベントを開催することにより、地域の子どもから大人までの多く人たちの交流を促し、地域ぐるみで子どもたちの成長を見守ってもらう。また学校を核として、地域の活気・活性化を進める。今回のイベント開催には、そんな思いがありましたが、本当にたくさんの方に来ていただき、復活の1回目としては大成功だったと思います。

また、運営側の…PTA役員の皆様、民生委員の皆様、学校運営協議会の皆様、ボランティアの方、そして職員と、この日までの準備も大変ご苦勞をおかけしましたが、当日も本当にたくさんのお客様がいらっしゃって目が回るほどの忙しさでした。大変お世話になりました。ありがとうございました。

さて、大盛況であった‘四小バザー’において、バザーや野菜直売、ゲームに、焼きそばや綿あめ、フランクフルト、ジュース、お赤飯の販売による総売り上げですが…次の通りです。

総売り上げ：48万8,275円 純利益：25万1,556円

この数字は事前の予想をはるかに上回るもので、児童数が約200人の学校規模でのバザーとしてもとても多い売上額です。これにより開催前からお伝えしていたように、来年度運動会でのふれあい席(敬老席)用のテントが購入できます。心からお礼を申し上げます。なお残りのお金についても、学校での充実した教育活動を支えるために使わせていただきます。

今回のイベントでは、地元のひざつき製菓株式会社様よりゲームの景品としてお菓子を多数いただいた他、バザーの供出品や野菜、お赤飯の販売等に保護者や地域の皆様からたくさんのご厚意をいただきました。また、市内の小中学校として初めての試みであったキッチンカーについては、スマイルクリエーションの阿部様、「けずりん」様、「MOGUMOGU」様にもお世話になりました。ありがとうございました。

ただ大盛況であったため、当日売りの券が午前中の早い時間で売り切れてしまい、ご迷惑をおかけしたお客様もいらしたようで、申し訳ありませんでした。そういった反省点を踏まえ、来年度よりよい‘四小バザー’の開催を目指します。

どうぞこれからも、学校・家庭・地域の絆で、「子どもたちの健全育成」や「地域の活性化」等を進めていく栃木第四小学校をよろしく願いいたします。



最高の思い出！～修学旅行 6年～

6年生34名は、10月3日（木）4日（金）の2日間にわたり修学旅行（鎌倉・横浜）に行ってきました。夜の中華街で小雨が降っていましたが、2日間ともほぼ天気にも恵まれ、1日目の鎌倉、（夜は中華街・山下公園）2日目の八景島シーパラダイスと、子どもたちは友と共に大いに楽しんで過ごしていました。



楽しい体験！

～とちぎ秋まつり 3・4年～

2年に一度、豪華な人形山車が蔵の街を巡行する「とちぎ秋まつり」が11月1日（金）～3日（日）に開催されました。

1日（金）には市内の小学生3・4年生による「こども山車まつり」が行われ、本校児童も元気に参加しました。当日は、万町三丁目のスサノオノミコトの山車をみんなで元気よくひき、お祭りを盛り上げていました。

健闘を称える！～陸上交歓会～

10月10日（木）には、市運動公園陸上競技場において「令和6年度栃木地区陸上交歓会」がありました。本校代表の選手たちは、1学期からの練習の成果を発揮して大健闘でした。入賞者は次のとおりです。

【80mハードル走】（男子）第2位：伊部弘輝さん （女子）第2位：渡邊くるみさん

【100m走】（男子）第3位：川村鴻介さん 第8位：大門透士さん

【走り幅跳び】（男子）第4位：坂本祐紀さん

【走り高跳び】（男子）優勝：石川駿也さん 第4位：高野結希さん

【4×100mリレー】（男子）第5位：石川駿也さん・川村鴻介さん・伊部弘輝さん・坂本祐紀さん